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          Данная работа посвящена моделированию генератора импульсных напряжений с суммарным зарядным напряжением до 7 МВ в среде MATLAB/Simulink. Целью работы является создание математической модели ГИН для снижения расходов дорогостоящих исследований и испытаний данной установки. Объектом исследования является генератор импульсных напряжений 7 МВ, 560 кДж. Генераторы импульсных напряжений (ГИН) широко применяются в промышленности. Принцип работы заключается в последовательном соединении конденсаторов для получения умноженного напряжения. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение имеющихся архивных данных о строении и комплектующих элементах генератора импульсных напряжений: их параметры, количество, последовательность подключения и т.д. 2. Сборка схемы в среде разработки MATLAB/Simulink; 3. Анализ и сравнение полученных данных с нормативными документами и учебной литературой; Работа проведена в среде разработки MATLAB/Simulink, где была собрана основная исследуемая схема, сняты ее выходные характеристики, получены выходные графики зависимостей.
        

        
          This work is devoted to modeling a pulse voltage generator with a total charging voltage of up to 7 MV in a MATLAB/Simulink environment. The aim of the work is to create a mathematical model of the GIN to reduce the cost of expensive research and testing of this installation. The object of the study is a pulse voltage generator. Pulse voltage generators (GIN) are widely used in industry. The principle of operation is to connect capacitors in series to obtain a multiplied voltage1. Study of the available archival data on the structure and components of the pulse voltage generator – their parameters, quantity, sequence, etc. 2. Assembling the circuit in the MATLAB/Simulink development environment; 3. Analysis and comparison of the data obtained with regulatory documents and educational literature; The work was carried out in the MATLAB/Simulink development environment, where the main scheme under study was assembled, its output characteristics were removed, and output dependency graphs were obtained.
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